

"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"

México, D. F., a 13 de septiembre de 2015  
Boletín Núm. 1241

### **Grupo Macuilxochitl presentará espectáculo multidisciplinario**

- En el marco de la Temporada de Danza Folklórica Mexicana del INBA
- El programa *Presencia de México en el mundo*, reúne poesía, música, canto, lírica, y danzas populares de diversas regiones del país
- Funciones en el Teatro de la Danza del CCB este domingo 13 de septiembre

El Instituto Nacional de Bellas Artes continúa con actividades artísticas en el mes de la patria. Esta vez presenta al Grupo Artístico Mexicano Macuilxochitl que dirige el maestro Francisco Bejarano.

La compañía participará en la Temporada de Danza Folklórica Mexicana con el programa titulado *Presencia de México en el mundo*, una amalgama de poesía, música, canto, lírica y danzas populares mexicanas.

La presentación tendrá lugar en el Teatro de la Danza del Centro Cultural del Bosque este domingo 13 de septiembre a las 18:00 horas.

*Presencia de México en el mundo* ofrece un recorrido folklórico para poner de manifiesto la diversidad cultural de nuestro país. "Reúne en sí tres programas diferentes con la característica que el grupo Macuilxochitl ha mantenido a lo largo de 35 años de presentar siempre su trabajo con música viva", comentó Francisco Bejarano.

*"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"*

Explicó: “En la cultura azteca, Macuilxochitl es el dios de las bellas artes y nosotros presentamos espectáculos con cuatro de estos géneros: música, poesía, canto y danza, para mostrar lo que somos: una sociedad con valores, costumbres y tradiciones que nos hacen ser únicos”.

Por ello, comentó, el programa integrará desde danzas originales de la Sierra Norte de Puebla y Michoacán, canciones en zapoteco de Oaxaca, hasta bailes mestizos provenientes de Sinaloa, Nuevo León, Baja California Sur y Querétaro. A ello se agrega poesía de Andrés Henestrosa.

El Grupo Artístico Mexicano Macuilxochitl fue fundado en 1980 por jóvenes profesores con el objetivo de aprender, enseñar, conservar y difundir las costumbres y tradiciones de nuestro país por medio del canto, la poesía, la música y la danza folklórica mexicana.

Actualmente está integrado por artistas multidisciplinarios que han dado al grupo una corriente muy particular. Además de sus presentaciones en México, la compañía ha visitado 38 países, como Turquía, España, Rusia, Grecia, Rumania, Bulgaria, Panamá, Costa Rica, Inglaterra, Estados Unidos, Francia, Portugal, Hungría, República Dominicana, Ecuador, Perú, Bolivia, Argentina y Chile.

---000---